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Comisión de Presupuesto se reunió  

con consejeras del INE 
 

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Consejeras 

electorales del INE explicaron a la Comisión de Presupuesto de la 

Cámara de Diputados que el monto solicitado por el organismo 

para la elección judicial de 2025 no es caprichoso, indicaron que 

de no contar con recursos suficientes, está en juego la legitimidad 

del proceso para elegir por primera vez a jueces, magistrados y 

ministros. El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, resalto que 

la Comisión de Presupuesto sabe muy bien lo que tiene que hacer 

al respecto. 
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